

# INFORME DE COMISIÓN

## MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE  
Y PROTECCIÓN NATURAL


Lic. Carlos Alberto García Salgado  
**PRESENTE**

NÚMERO DE SOLICITUD:	6597	FECHA:	28 DE MARZO DEL 2023
FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:			
LUGAR: CD. DEL CARMEN, CAMPÉCHE	PERÍODO: 23 AL 25 DE MARZO DEL 2023		

**- OBJETO DE LA COMISIÓN:**

Trasladar camioneta a la Oficina de Representación de Campeche.

**- BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:**

El día 23 de marzo, salimos de la CD. de Morelia, Michoacán hacia la Cd. de Campeche, a las 5:30 AM, maneje por la carretera del arco norte llegando a la Cd. de Puebla a las 11 AM aproximadamente, me dirigí a un paradero donde nos encontraríamos con compañeros del Estado de Toluca, Cd. de México y Tlaxcala, a las 13 horas nos dirigimos a Cordova Veracruz, ahí paramos a recargar combustible y hacer la primera comida del día, después nos dirigimos a Coatzacoahuas Veracruz y de ahí a la CD. de Villahermosa Tabasco, donde pernoctamos.

El día 24 de marzo a las 9 AM aproximadamente salimos del hotel y nos dirigimos a almorzar, a las 11 AM comenzamos de nuevo a manejar en carretera con dirección a la Ciudad de Campeche, llegando a la intersección para Campeche y Chetumal, recibimos indicaciones que la camioneta no se entregaría en Campeche si no en un lugar llamado Conhuas en el estado de Campeche cerca de los límites con el Estado de Quintana Roo, llegando al lugar mencionado alrededor de las 16 horas, ahí realizamos la entrega de las camionetas a la SEDENA que es la encargada de realizar las obras del tren maya, se firmaron hojas de resguardo y soldados de la SEDENA nos trasladaron a la Ciudad de Campeche, en una camioneta de pasajeros, llegando a dicha Ciudad a las 23 horas aproximadamente y nos dispusimos a buscar alojamiento y cenar.

El día 25 de marzo aproximadamente almorzamos a las 10 AM, dimos un breve recorrido por el lugar y a las 12 horas nos dirigimos al aeropuerto de la Ciudad de Campeche para abordar el avión que nos llevaría a la Ciudad de México, el avión lo abordamos a las 13 horas, llegando a la Ciudad de México a las 14:30 horas aproximadamente, descendimos del avión y nos dirigimos a la central de autobuses del norte para abordar el autobús a las 15:40 horas el cual nos llevaría a la Ciudad de Morelia, Michoacán, llegando a las 20 horas.

**- RESULTADOS OBTENIDOS:**

Se logró entregar el vehículo en tiempo y forma, sin ningún contratiempo

**- CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA O ENTIDAD DE LA QUE FORMA PARTE.**

Se apoyo con el vehículo para que los responsables del proyecto de la construcción del Tren Maya puedan realizar las actividades que tienen encomendadas.

  
C. Miguel Ángel Carrillo Dorantes  
TECNICO SUPERIOR

Declaro, bajo protesta de decir de verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario